

## Taller “Comunicación con Perspectiva de Género y de Derechos Humanos”. Convoca el IMM

Por: La Redacción de Insurgencia Magisterial. 24/08/2016

***Compartimos la invitación que realiza el Instituto Municipal de las Mujeres de Xalapa. Como Portal estaremos participando en esta actividad con el propósito de seguir profesionalizando nuestra labor de comunicación.***

El Instituto Municipal de las Mujeres de Xalapa invita, para el viernes 2 de septiembre, al taller “Comunicación con perspectiva de género y de derechos humanos”, dirigido a periodistas, comunicadoras/es, conductoras/es que tengan interés en el tema de los derechos humanos y la perspectiva de género.

La Directora Yadira Hidalgo González informó que el taller lo impartirán integrantes de la productora La Sandía Digital, tendrá una duración de 20 horas, los días viernes 2 y 9 de septiembre de 16:00 a 21:00 horas y 10 y 3 de septiembre de 10:00 a 15:00 horas, en las instalaciones del Instituto, ubicado en el Callejón de Rojas No. 21.

“Es importante que las y los periodistas y quienes trabajan en los medios de comunicación conozcan de estos temas, que apliquen el conocimiento de los derechos humanos en su trabajo cotidiano ya sea prensa escrita, video, radio, televisión”.

En cada sesión, dos horas serán destinadas al análisis del enfoque de derechos humanos, visionado y análisis de ejemplos, tres horas serán para el desarrollo de los proyectos.

Algunos de los temas que se abordarán son: Derechos humanos, historia, definición, características; diferencias entre delito y violación a los derechos humanos. Periodismo y comunicación desde los derechos humanos ¿qué implica?, identificar tipos de violencia, derecho violado, perpetrador y responsables no directos.

Las víctimas. El impacto psicosocial de la violencia (miedo, trauma, pérdida y crisis). Dimensión individual y colectiva. ¿Víctima o sobreviviente? ¿quiénes son las víctimas? ¿ser víctima como condición permanente o como situación?

Perspectiva psicosocial, un marco para el acercamiento a las víctimas y la investigación de violaciones de los derechos humanos.

Elementos para analizar las implicaciones y diferencias entre experiencias traumáticas como amenazas, desplazamiento forzado, tortura, agresión sexual, detenciones arbitrarias, desaparición de un familiar, masacres y ejecuciones extrajudiciales.

Problemas en enfoque periodístico: estigmatización, re-victimización, lenguaje sexista. Elementos a tener en cuenta durante la entrevista: hacia una ética de la escucha.

¿Entrevistar al victimario? ¿cuándo y cómo? ¿qué otras voces son válidas para contar la historia?

Yadira Hidalgo González destacó que las personas interesadas tendrán que contar con recursos técnicos como: cámara de video, celular o tablet con cámara, computadora con capacidad para edición de video.

Si requieren más información pueden comunicarse a los números telefónicos, 817 52 05, 165 09 96, en la página [www.immxalapa.gob.mx](http://www.immxalapa.gob.mx), facebook instituto municipal de la mujer y twitter @Mujeres\_Xalapa.

### **Fecha de creación**

2016/08/24